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Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba. 
 
 
 
                            Senhor Presidente, 
 

O vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 
regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do plenário, 
o envio do presente ao prefeito municipal para que o mesmo viabilize a 
numeração dos imóveis da cidade de acordo com a CELG e SANEAGO. 
 
 

Justificativa 
 
 
                          A falta de numeração oficial dos imóveis inviabiliza 
entrega de correspondências pelo correio, até mesmo para a indicação do 
endereço pelos proprietários quando informa que sua residência não possui 
número, passa ser visto como suspeito. 
 
                         Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita dos 
nobres pares, unânime aprovação.                               
 
                          Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 
17 dias do mês de maio de 2011. 
 
 
 

______________________________ 
Mauro Márcio Barros 

Vereador 
 


